

Metò intronisé au sein du Club des ambassadeurs d'Arvida

L'auteur-compositeur-interprète et réalisateur Metò a été intronisé au sein du Club des ambassadeurs d'Arvida, samedi soir, alors qu'il se produisait dans le cadre de la Fête du patrimoine d'Arvida. L'artiste, qui se rend régulièrement dans son patelin pour visiter sa famille et ses amis d'enfance a accueilli cette marque de reconnaissance à bras ouverts.

Isabelle Tremblay, Le Quotidien

« Mes racines sont ici à 100%. Cette nomination est un honneur pour moi. Je suis touché. C'est vraiment plaisant. Promouvoir le patrimoine d'Arvida, je le faisais naturellement sans être un ambassadeur. Il me fait toujours plaisir de faire découvrir mon beau coin de pays. Je suis fier d'être originaire d'ici », a témoigné l'artiste dont la première pièce de son EP lancé durant la pandémie s'intitulait Arvida.

Dans cette chanson, il utilise des métaphores pour parler de son coin de pays. Il compare ses rues qui vont dans tous les sens aux lignes d'une main. Olivier Côté-Méhot évoque les murs cendrés des maisons blanches. « Je m'identifie beaucoup à Arvida et ce n'est pas pour rien que j'en ai fait une chanson il y a deux ans et demi. Celle-ci parle de tout ce que m'évoque ce qu'est l'endroit pour moi. C'est tellement fort symboliquement. Même dans mon inconscient, je rêve toujours que je suis à Arvida, dans un quartier ou un autre parce que j'ai eu la chance d'habiter dans tous les quartiers quand j'étais jeune », a ajouté celui qui réside aujourd'hui dans le secteur de Limoilou, à Québec.

Metò a été intronisé par le Comité pour la reconnaissance patrimoniale d'Arvida (CORPA). Pour le président et conseiller municipal, Carl Dufour a rappelé l'importance des ambassadeurs dans le projet d'inscrire Arvida au patrimoine mondial de l'UNESCO.

« Plus de 60 ambassadeurs sont intronisés dont Louise Latraverse, Philippe Laprise, Ève-Marie Lortie et Raphaël Harvey-Pinard. Ils proviennent de milieux diversifiés et font véhiculer le nom d'Arvida ainsi que notre projet. Metò est un artiste international. C'est un gars qui est originaire d'Arvida et il véhicule dans ses chansons l'amour qu'il a pour son milieu. »

[Cet article est paru dans Le Quotidien \(Saguenay, QC\) \(tablette\) \(https://www.lequotidien.com/actualites/actualites-locales/2023/09/02/meto-intronise-au-sein-du-club-des-ambassadeurs-darvida-4YRKYATJUUGAFLOP4HT7EMNNNQ/\).](https://www.lequotidien.com/actualites/actualites-locales/2023/09/02/meto-intronise-au-sein-du-club-des-ambassadeurs-darvida-4YRKYATJUUGAFLOP4HT7EMNNNQ/)

Illustration(s) :

Michel Tremblay, Le Quotidien